

ACHAT Hotels – 29 Mal in Deutschland, Österreich und Ungarn

Weitere ACHAT Hotels in der Region

Other ACHAT hotels in the area

ACHAT Comfort Darmstadt/Griesheim***

Tel.: +49 (0) 6155 882-0 | Fax: -999 | darmstadt@achat-hotels.com

ACHAT Premium City-Wiesbaden***

Tel.: +49 (0) 611 44766-0 | Fax: -999 | wiesbaden@achat-hotels.com

ACHAT Plaza Frankfurt/Offenbach****

Tel.: +49 (0) 69 80905-0 | Fax: -555 | offenbach_plaza@achat-hotels.com

ACHAT Comfort Rüsselsheim***

Tel.: +49 (0) 6142858-0 | Fax: -444 | ruesselsheim@achat-hotels.com

Wir freuen uns auf Ihre Reservierung!

We are looking forward to your reservation!

www.achat-hotels.com



So finden Sie uns

Das ACHAT Comfort Airport-Frankfurt*** liegt in unmittelbarer Nähe der A5 und ist mit dem Pkw schnell erreichbar. Außerdem befindet sich die S-Bahn-Haltestelle "Flugsicherung" nur ca. 300 m vom Hotel entfernt.

*The ACHAT Comfort Airport-Frankfurt*** is situated in immediate proximity to the A5 motorway and is quickly reached by car. The suburban railway stop 'Flugsicherung' is located close to the hotel (300 m).*

Änderungen vorbehalten. 02/2014



ACHAT Comfort Airport-Frankfurt



Robert-Bosch-Straße 58 | 63225 Langen
Tel.: +49 (0) 6103 756-0 | Fax: -999
www.langen.achat-hotels.com
langen@achat-hotels.com



Im Mittelpunkt des Geschehens

Das ACHAT Comfort Airport-Frankfurt*** überzeugt durch seine ausgezeichnete Lage im Wirtschaftszentrum Langen. Wichtige Ziele wie der Frankfurter Flughafen oder die Frankfurter Messe sind schnell und bequem zu erreichen.

Moderner Komfort

Es erwarten Sie 179 Zimmer, alle ausgestattet mit Kitchenette. Das Hotel verfügt über ein kostenfreies Hotelparkdeck für 58 Pkws sowie eine Tiefgarage für 41 Pkws (gegen Gebühr). Genießen Sie frischen Kaffee und knusprige Brötchen bei unserem reichhaltigen Frühstücksbuffet.

Long-Stay-Apartments

Sie suchen eine Wohnung auf Zeit und möchten gleichzeitig den Service eines Hotels genießen? Unsere Long-Stay-Apartments sind komplett ausgestattete Zimmer mit Kitchenette und stehen Ihnen ab einer Aufenthaltsdauer von einer Woche zur Verfügung.

Park, Sleep & Fly

Starten Sie stressfrei in Ihren Urlaub: Nach einer Übernachtung im ACHAT Comfort Airport-Frankfurt*** fahren wir Sie mit dem Shuttle-Bus zum nahe gelegenen Flughafen. In der Zwischenzeit macht Ihr Auto Urlaub auf unserem Parkplatz oder in unserer Tiefgarage.



At the heart of the action

*The ACHAT Comfort Airport-Frankfurt*** is ideally situated in the commercial centre of Langen. Important destinations can be reached quickly and conveniently, for example Frankfurt International Airport and Frankfurt fair.*

Modern comfort

A total of 179 guest rooms await you. All rooms are equipped with kitchenette. The hotel offers a parking deck free of charge for 58 cars as well as an underground garage for 41 vehicles (subject to a charge).

Long-stay apartments

Are you looking for a temporary apartment, but at the same time want to enjoy the services of a hotel? Our long-stay apartments are fully equipped, complete with kitchen units, and are available for stays of one week and longer.

Park, sleep & fly

*Leave stress behind as you set out on your holiday. After spending the night at the ACHAT Comfort Airport-Frankfurt***, a shuttle bus will take you to the nearby airport. And while you are away, your car will stay in our car park or in our underground garage.*